



**Cine** Rasoulof, el director más perseguido en Irán, filma la rebelión de las mujeres —P40

## El renovado Consejo del Poder Judicial se atasca en su reforma

La división impide una propuesta para cambiar el sistema de elección

REYES RINCÓN  
Madrid

La división interna en el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), renovado en junio pasado por el pacto entre el PSOE y el PP, impide que el organismo haga una propuesta para la refor-

ma del sistema de elección de sus miembros, como le habían encargado los partidos mayoritarios. Un grupo de trabajo coordinado por cuatro vocales (dos progresistas y dos conservadores) debe elaborar un informe con la propuesta, que tendría que ser aprobada por el pleno con una mayoría de tres quintos. El plazo termina el 6 de febrero y las fuentes consultadas dan por seguro que no se podrá presentar una propuesta conjunta por las posturas opuestas que mantienen los dos bloques. Los progresistas no aceptan que el Parlamento quede fuera de la elección de 12 vocales, que los conservadores quieren que sean elegidos directamente por los jueces. El nuevo CGPJ tampoco se ha puesto de acuerdo para cubrir más de un centenar de vacantes en la cúpula judicial.

El Tribunal Supremo ha remitido al Consejo un documento en el que sugiere distintas fórmulas para elegir vocales y considera que es "imprescindible" que la futura reforma contenga "las medidas necesarias" para evitar que pueda repetirse un bloqueo en la renovación como el sufrido en los últimos cinco años. —P16

## El Gobierno se planta ante Junts a riesgo de quedarse sin Presupuestos

C. E. CUÉ / M. ROVIRA  
Madrid / Barcelona

Junts amenaza con romper todas las negociaciones en marcha con el Gobierno, lo que frustraría los Presupuestos de 2025, si la Mesa del Congreso no admite mañana a trámite la proposición para instar a Pedro Sánchez a someterse a una cuestión de confianza. El Gobierno mantiene su rechazo a la iniciativa, que cree extemporánea. —P17

### Congreso

Feijóo apoyará el decreto sobre la reforma de las pensiones —P18

### Francia

Bayrou, dispuesto a ceder sobre la jubilación para ganar el apoyo de los socialistas —P5



Varios hombres rezaban ayer ante el cadáver de un niño en Deir al-Balah (Gaza). MAJDI FATHI (NURPHOTO/GETTY)

## EE UU promete un plan para la reconstrucción de Gaza y trata de cerrar ya un alto el fuego

Israel y Hamás ultimán un acuerdo para una tregua que prevé la liberación de 33 de los rehenes y de unos 1.000 presos palestinos

M. VIDAL LIY / F. PEREGIL  
Washington / Jerusalén

Un acuerdo entre Israel y Hamás para detener la guerra en Gaza está "más cerca que nunca", según dijo ayer el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, y corroboraron los mediadores de

Qatar. Blinken presentó un plan de reconstrucción de la Franja en el que el Gobierno de Joe Biden ha trabajado durante el último año, pero que a partir del lunes quedará en manos de la nueva Administración de Donald Trump. El acuerdo que se negocia en Qa-

tar prevé que en una primera fase Hamás entregue a 33 rehenes del centenar que retiene desde el 7 de octubre de 2023, incluidos cadáveres de fallecidos, a cambio de la retirada progresiva de tropas israelíes y la liberación de unos 1.000 presos palestinos. —P2

Educación negocia revisar las oposiciones, bajar ratios y crear una prueba de acceso a Magisterio

## La gran reforma del profesorado, en marcha

IGNACIO ZAFRA  
Valencia

El Ministerio de Educación y los sindicatos de enseñanza empezaron a negociar ayer la gran reforma del profesorado, que afecta a 784.000 profesionales que dan clase a 8,3 millones de alumnos. El

Gobierno plantea abordar el sistema de oposiciones, el acompañamiento inicial del profesorado novel por docentes expertos y crear una prueba específica de acceso a los grados de Magisterio. Los sindicatos insisten en bajar las ratios de alumnos por clase. —P30

## Cuba anuncia la liberación de 553 presos tras un gesto de Biden

C. G. COLOMÉ / M. VIDAL LIY  
Nueva York / Washington

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, afirmó ayer que su Gobierno liberará a 553 presos tras las conversaciones mantenidas en los últimos días con el Vaticano. El anuncio llegó horas

después de que EE UU informara de que retiraba a La Habana de su lista de Estados patrocinadores del terrorismo, en la que Cuba fue incluido en el primer mandato de Donald Trump, quien podría revertir la medida cuando el lunes llegue a la Casa Blanca. —P10